
ESTRATTO DELLE DELIBERE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
RELATIVE ALLA SEDUTA DEL 24 ottobre 2022 

L’anno duemilaventidue, addì 24 del mese di ottobre alle ore 20,40, regolarmente convocato,  si è riunito il Consiglio 
d’Istituto in presenza  per la trattazione del seguente 

o.d.g 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Approvazione prefestivi a.s. 2022/23;
3. Approvazione progetti PNRR;
4. Variazioni di bilancio;
5. Proposta di discarico dei beni dell’inventario;
6. Approvazione nuovo regolamento conferimento incarichi ad esperti interni e esterni;
7. Adozione delle Convenzioni con i Comuni di Carvico, Sotto il Monte G.XXIII e Villa d’Adda;
8. Concessione degli spazi scolastici;
9. Patrocinio del progetto Spazio professioni proposto dal Comune di Sotto il Monte G.XXIII;
10. Varie ed eventuali.

All’appello risultano: 
Cognome e nome Componente Pres. Ass.
QUADRI ANDREA Dirigente Membro X
ACCORSI LAURA Docente Membro G
AGAZZI KARIN Genitore Membro G
BONZANNI STEFANO Genitore Membro    G
CARISSIMI STEFANIA Docente Membro X
CARMINATI MIRELLA Docente Membro G
CATERINI LUCIANA CARMEN Docente Membro G
COLLEONI LAURA Docente Membro X
FUMAGALLI ROBERTA MARIA Genitore Membro G
GAMBIRASIO DEIANIRA Docente Membro X
GHISLENI MARCO Genitore Membro X
MAGNI CLAUDIO GIUSEPPE Docente Membro X
MOLTENI FABIO Genitore Presidente X
PERUCCHINI MARIA ASSUNTA Docente Membro G
ROMEO ROBERTA A.T.A. Membro X
ROTA ELEONORA Genitore Membro G
TAROLLA ELISA Genitore Membro X
TRIACA OSCAR Genitore Membro X
VIGANO’ CINZIA A.T.A. Membro G

I componenti non presenti sono da considerarsi giustificati (G) o non giustificati (NG)
Presiede il  Presidente del  Consiglio  di  Istituto  Sig.  Fabio  Molteni.  E’  presente la  DSGA Dott.ssa  Angela 
Alaimo.
Funge da segretario il prof. Magni Claudio Giuseppe. 
Verificato il numero legale dei partecipanti, il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio alla  trattazione 
dell’ordine del giorno.



1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale, già inviato a tutti i membri del Consiglio, viene approvato con voti favorevoli 9 e astenuti 1. 
(Delibera n. 57).

2. Approvazione prefestivi a.s. 2022/23;

Si procede all’analisi del calendario delle chiusure prefestive proposte: 31/10, 24/12, 31/12, 5/1/2023, 7/1, 8/1, 
24/4, 8/7/, 15/7, 22/7, 29/7, 5/8, 12/8, 14/8, 19/8, 26/8.

Il calendario viene votato e approvato all’unanimità (delibera n.58).

3. Approvazione progetti PNRR;

Vengono illustrati i progetti finanziati dal PNRR: 

• Il nuovo programma di gestione della segreteria che permetterà il passaggio dal sistema locale al 
cloud.  Questi  ammodernamenti  saranno  funzionali  anche  per  una  migliore  futura  gestione  del 
PagoinRete, permettendo in modo automatico la procedura di  “riconciliazione dei  pagamenti”.  Il  
trasferimento sarà sul server di ARGO, già fornitore del Registro Elettronico. 

Successivamente  alla  presentazione  da  parte  del  Dirigente  e  della  DSGA,  la  ratifica  della 
partecipazione  al  progetto  PNRR –  “PIANO  NAZIONALE  DI   RIPRESA  E   RESILIENZA  - 
MISSIONE 1 - COMPONENTE  1  INVESTIMENTO  1.2  “ABILITAZIONE  AL  CLOUD  PER  LE 
PA LOCALI” SCUOLE viene posta in votazione.

(Delibera n.59)

Il Consiglio d’istituto

ratifica  all’unanimità

la partecipazione dell’Istituto Comprensivo Statale “E.Fermi” di Carvico  alla misura

PNRR – “PIANO  NAZIONALE  DI  RIPRESA  E  RESILIENZA  - MISSIONE 1 - COMPONENTE  1  
INVESTIMENTO  1.2  “ABILITAZIONE  AL  CLOUD  PER  LE  PA LOCALI” SCUOLE (Aprile2022) 
(delibera n.59)

Successivamente si procede all’approvazione della variazione di bilancio n.11 del finanziamento relativo alla 
misura PNRR – “PIANO  NAZIONALE  DI  RIPRESA  E  RESILIENZA  - MISSIONE 1 - COMPONENTE  1 
INVESTIMENTO  1.2  “ABILITAZIONE  AL  CLOUD  PER  LE  PA LOCALI” SCUOLE (Aprile2022).

Delibera n.60

Il Consiglio d’istituto approva  all’unanimità la variazione di bilancio n.11 (delibera n.60)

• Servizi  di  cittadinanza  digitale  “SitoWeb”:  il  nuovo  sito  sarà  utilizzabile,  consultabile  e  gestibile 
attraverso  tutti  i  dispositivi.  Particolari  ammodernamenti  saranno  possibili  per  la  sezione 
“amministrazione trasparente”. Si spera che i tempi necessari alla sua completa funzionalità siano 
relativamente brevi. Si specifica che, in mancanza di indicazioni precise dalle autorità competenti, la  



gestione contabile  di  questi  passaggi sta avvenendo,  per  il  momento, come se si  trattasse di una 
gestione PON.

Successivamente  alla  presentazione  da  parte  del  Dirigente  e  della  DSGA,  la  ratifica  della 
partecipazione al progetto PNRR – PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA - MISSIONE 1 
- COMPONENTE 1 - INVESTIMENTO 1.4 “SERVIZI E CITTADINANZA DIGITALE” - “Misura 1.4.1 
- ESPERIENZA DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI - SCUOLE (Aprile 2022)” viene posta in 
votazione.

(Delibera n.61)

Il Consiglio d’istituto

ratifica  all’unanimità

la partecipazione dell’Istituto Comprensivo Statale “E.Fermi” di Carvico  alla misura

PNRR – PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA - MISSIONE 1 - COMPONENTE 1 - 
INVESTIMENTO 1.4 “SERVIZI E CITTADINANZA DIGITALE” - “Misura 1.4.1 - ESPERIENZA DEL 
CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI - SCUOLE (Aprile 2022)” (delibera n.61)

Successivamente  si  procede  all’approvazione  della  variazione  di  bilancio  n.12  del  finanziamento 
relativo  alla  misura  PNRR  –  PIANO  NAZIONALE  DI  RIPRESA  E  RESILIENZA  -  MISSIONE  1  - 
COMPONENTE  1  -  INVESTIMENTO  1.4  “SERVIZI  E  CITTADINANZA  DIGITALE”  -  “Misura  1.4.1  - 
ESPERIENZA DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI - SCUOLE (Aprile 2022)

Delibera n.62

Il Consiglio d’istituto approva  all’unanimità la variazione di bilancio n.12 (delibera n.62)

4. Variazioni di bilancio;

Si procede alla presentazione di altre variazioni di bilancio:

• Variazione di bilancio n. 13 – aggiustamento delle assegnazioni sull’anno scolastico in funzione dei 
mesi dell’anno solare.

Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.63)

• Variazione di bilancio n. 14 – Variazione non vincolata dal Ministero, dei 4/12 da settembre a 
dicembre,  che  viene  destinata  a  capitoli  di  spesa  incapienti  (Formazione  sulla  sicurezza,  Sicurezza,  
Funzionamento statale). 

Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.64)

• Variazione di bilancio n. 15 – Assegnazione straordinaria COVID. Variazione vincolata, con 
risorse che, se non spese, comportano la restituzione all’ente erogante. La DSGA illustra tale meccanismo di 
spesa ai presenti. Tale finanziamento riguarda anche la fornitura di mascherine (dispositivi di protezione 
individuale). Viene specificato che la Scuola garantisce la disponibilità di mascherine FFP2 in casi di necessità  
e  urgenza,  e  limitatamente  ai  fondi  disponibili.  Tali  dispositivi  non  vengono  più  distribuiti  in  modo 
automatico dalla Scuola a tutti gli alunni (la disponibilità in questo momento si aggira attorno al 20% della  
possibile richiesta totale).



Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.65)

• Variazione  di  bilancio  n.  16  –  PDS  scuole  secondarie  e  primarie.  Viene  illustrata  la 
distribuzione dei fondi nei vari capitoli di spesa. Si specifica che i tempi attuali di approvazione del Piano di 
Diritto allo Studio dei comuni creano problemi alla gestione dei progetti (rispetto date e conservazione dei 
vincitori del bando in attesa dell’inizio del progetto).

Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.66)

• Variazione di bilancio n. 17 – Assicurazione: la pratica verrà chiusa entro il 30/11. 

[omissis]

Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.67)

5. Proposta di discarico dei beni dell’inventario;

Viene proposto il discarico dall’inventario di materiali obsoleti oppure non funzionanti. Si precisa che le LIM, 
ancora funzionanti ma sostituite con altre più moderne, avranno una valutazione economica da parte di una 
commissione e successivamente sarà fatto un bando di vendita. Nel caso in cui detto bando fosse “deserto”, si  
procederà con trattativa privata e successivamente con eventuale donazione.

Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.68)

6. Approvazione nuovo regolamento conferimento incarichi ad esperti interni e esterni;

Il nuovo regolamento si allinea alle nuove norme di reclutamento che prevedono la precedenza alle risorse 
interne  già  presenti  e  disponibili,  se  in  possesso  dei  titoli  e  della  professionalità  richiesta,  e  solo  
successivamente  il  ricorso  a  figure  esterne,  passando  attraverso  altre  scuole  e/o  altre  amministrazioni 
pubbliche.  Questo  comporta  una  nuova  gestione dei  bandi  passando a  quelli  plurimi,  cioè  rivolti  a  più  
destinatari di diversa tipologia. Ulteriori integrazioni riguardano la tabella valutativa che tiene ora conto del 
voto di laurea. Viene illustrata la differenza tra appalto affidato a una società e incarico a ditta individuale.

Si procede alla votazione: Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità il nuovo regolamento di conferimento 
degli incarichi ad esperti interni e esterni (delibera n.69)

7. Adozione delle Convenzioni con i Comuni di Carvico, Sotto il Monte G.XXIII e Villa d’Adda;

• Per l’attività del Coro d’Istituto (Choral Car Lab) si procederà alla stipula di una convenzione con il  
Comune di Carvico per l’utilizzo della Sala Consigliare o di altro locale concordato con il docente 
incaricato (palestra azzurra al piano interrato della scuola primaria di Carvico).

Si procede alla votazione: Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità la Convenzione con il  Comune di 
Carvico del progetto Choral Car Lab (delibera n.70)

• Viene informato il  Consiglio che anche il  comune di Villa d’Adda si  è adeguato alle modalità di 
erogazione delle tranches di pagamento del PDS come già era nella prassi dei comuni di Carvico e  
Sotto il monte Giovanni XXIII. Si procede quindi alle approvazioni dei PDS dei vari comuni:

◦ Piano diritto allo studio Carvico: Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità la Convenzione con 
il Comune di Carvico relativa alla gestione del Piano di Diritto allo Studio (delibera n.71);

◦ Piano diritto allo studio Sotto il Monte Giovanni XXIII: Il Consiglio d’istituto approva 



all’unanimità la Convenzione con il Comune di  Sotto il Monte Giovanni XXIII relativa alla 
gestione del Piano di Diritto allo Studio approvato all’unanimità (delibera n.72);

◦ Piano diritto allo studio Villa d’Adda: Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità la 
Convenzione con il Comune di  Villa d’Adda relativa alla gestione del Piano di Diritto allo Studio 
approvato all’unanimità  (delibera n.73).

8. Concessione degli spazi scolastici;

Al  Consiglio  d’Istituto  vengono  presentate  le  seguenti  richieste  e  lo  stesso  pone  le  questioni  di  seguito 
illustrate:

• Utilizzo palestre primaria e secondaria di Sotto il Monte. I responsabili di plesso fanno notare che, 
nonostante le  sollecitazioni e le  comunicazioni  precedenti,  la  situazione è quella di  una mancata 
pulizia da parte delle associazioni che ne fanno uso, come da comunicazioni già inviate alla DSGA. 
Questa situazione di  non rispetto dei  regolamenti  (mancata  pulizia  e  igienizzazione)  deve essere 
risolta facendo in modo che intervengano gli enti e le figure preposte. Si sottolinea che l’utilizzo dalla 
palestra della primaria di Sotto il Monte non riguarda gli spogliatoi che restano zona non utilizzabile 
da parte delle associazioni.

• Il  comune  di  Villa  d’Adda  invia  uno  schema  che  illustra  l’utilizzo  della  palestra  della  scuola 
secondaria nelle fasce orarie extrascolastiche.

• Aula di musica della secondaria di Carvico richiesta per l’utilizzo da parte del Polo delle Arti/AGE 
per la realizzazione dei corsi di Musica.

• Palestra della primaria di Sotto il Monte richiesta per la manifestazione “Notte dei Samurai”. Tale 
manifestazione fa sorgere perplessità circa le modalità di gestione dello spazio richiesto, prevedendo 
l’utilizzo  di  tavoli,  sedie,  il  consumo  di  cibo  e  bevande  all’interno.  Viene  quindi  richiesta 
un’attenzione  particolare  al  rispetto  dell’integrità  della  pavimentazione  e  alla  successiva  pulizia 
effettuata prima del rientro delle classi prevista per il lunedì successivo, come da regolamento. Gli 
spogliatoi, come già specificato sopra, non vengono concessi all’utilizzo. La manifestazione è prevista 
per il 26/27 novembre 2022. Entrando nel merito della situazione della palestra si fa presente che il 
canestro rotto durante le attività estive non è ancora stato ripristinato e a breve inizieranno I corsi di  
Basket.

Si procede alla votazione: con le precisazioni sopra indicate il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità la 
concessione dei locali (delibera n.74)

9. Patrocinio del progetto Spazio professioni proposto dal Comune di Sotto il Monte G.XXIII;

Viene positivamente accolta la proposta di costituzione di un albo delle professioni, finalizzata ad interventi 
legati all’orientamento nella scuola secondaria di Sotto il monte e, in prospettiva, si suppone anche nelle altre 
scuole secondarie. La richiesta riguarda la concessione del Patrocinio. Per la fase operativa all’interno delle 
classi resta vincolante il parere di ciascuno Consiglio di Classe circa l’interesse e l’adesione all’iniziativa. 

Si procede alla votazione: approvato all’unanimità (delibera n.75)

Non essendoci ulteriori punti di discussione la seduta viene tolta alle ore 22,30.

Il segretario verbalizzatore   Il presidente

Magni Claudio Giuseppe Molteni Fabio


